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A S S E M B L E A   D E I   S I N D A C I

Il 11 dicembre 2023 alle ore 16:00convocata dal Presidente nelle forme prescritte dalla 
legge, l’Assemblea dei Sindaci si è riunita per deliberare sugli oggetti iscritti all’ordine del 
giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art.31 bis 
e ss., del Regolamento del Consiglio provinciale approvato con delibera n. 60 del 22 giugno 
2022

Presiede  BRAGLIA FABIO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Segretario  Generale  DI 
MATTEO MARIA.

Sono presenti (in proprio o per delega) nel corso della trattazione dell’argomento, n. 35 
membri (rappresentanti 597.635 abitanti) su 47, assenti n. 12 (A). 

La popolazione complessiva residente nei 47 Comuni è pari a 701.751 abitanti.
In particolare risultano presenti in aula (P) e in videoconferenza (V):

BELLELLI ALBERTO (Carpi) V MAGNANI SIMONA (Polinago) P
BONUCCHI LEANDRO (Montecreto) V MENANI GIANFRANCESCO (Sassuolo) A
BORGHI SAURO (San Prospero) V MESCHIARI TANIA (Bomporto) V
BRAGLIA FABIO (Palagano) V MURATORI EMILIA (Vignola) V
CALCIOLARI ALBERTO (Medolla) V MUZZARELLI GIAN CARLO (Modena) P
CAPELLI ORESTE (Frassinoro) A MUZZARELLI STEFANO (Fanano) V
CASARI CARLO (San Possidonio) A NANNETTI FEDERICA (Nonantola) V
CONTRI DANIELA (Riolunato) A NIZZI ALESSIO (Fiumalbo) A
COSTANTINI UMBERTO (Spilamberto) A PALADINI MAURIZIO (Montefiorino) V
COSTI MARIA (Formigine) P PARADISI MASSIMO (Castelnuovo R.) V
DELUCA MATTEO (Montese) A PASINI GIAN BATTISTA (Lama Mocogno) A
DIACCI ENRICO (Novi di Modena) V POLETTI CLAUDIO (Finale Emilia) V
FANTINI MAURO (Prignano s.S.) V PRANDINI LUCA (Concordia s.S.) V
FERRARI SIMONA (Serramazzoni)* V REBECCHI MAURIZIA (Ravarino) V
FERRONI CORRADO (Pievepelago) A ROPA FEDERICO (Zocca) A
FRANCESCHINI FABIO (Castelvetro) V SILVESTRI FRANCESCA (Bastiglia) V
GALLI GIOVANNI (Marano s.P.) V SOLOMITA ROBERTO (Soliera) *** V
GARGANO GIOVANNI (Castelfranco E) V TAGLIAVINI ENRICO (Savignano) P
GOLDONI MICHELE (San Felice s.P.)** V TOSI FRANCESCO (Fiorano Modenese)V
GRECO ALBERTO (Mirandola) A VENTURELLI DAVIDE (Pavullo n. F.) V
GUERZONI PAOLA (Campogalliano) V ZANIBONI MONJA (Camposanto) V
LAGAZZI IACOPO (Guiglia) P ZIRONI LUIGI (Maranello) V
LUPPI LISA (Cavezzo) A ZUFFI FRANCESCO (San Cesario s.P) V
MAGNANI FABIO (Sestola) V
* E' presente l’Assessore Giampaolo Toni
** E' presente l’Assessore Gian Paolo Cirelli
*** E' presente la Vicesindaca Cristina Zambelli 

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 11
VARIE ED EVENTUALI
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Oggetto:
VARIE ED EVENTUALI

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Abbiamo la Consigliera Costi che, come Provincia, vuole proporre un progetto su cui sta la-
vorando, prego.

COSTI MARIA – Sindaco di Formigine
Volevo informare i colleghi Sindaci e Sindache rispetto ad un tema sul quale stiamo lavoran-
do da un po’ come Provincia: quello dell'abbandono scolastico e del ritiro dei giovani, insom-
ma il tema dei giovani in crisi in qualche modo. Credo che stiamo facendo un grande lavoro, 
l'abbiamo visto prima, un lavoro di investimento sugli edifici scolastici pari a circa 63 milioni 
di euro, ma credo che sia doveroso investire non solo sugli edifici ma anche in qualche modo 
cogliere questa crisi, che comunque sembra manifestarsi in varie forme, compreso il fatto ap-
punto dell'abbandono scolastico. Quindi come Provincia pensavamo di fare un tavolo in pri-
mis con i Dirigenti scolastici, in qualche modo per coordinarci. Abbiamo visto che sono di-
versi i progetti che ci sono in giro, Reggio Emilia ne ha fatto qualcuno, Modena stessa come 
capoluogo ha un progetto di rete. E quindi insomma si pensava di fare un ragionamento insie-
me per provare a trovare delle soluzioni quando i nostri giovani vanno in crisi, o comunque a 
fare delle proposte che eventualmente possano coinvolgere anche le imprese o un coordina-
mento tra le varie scuole. Se siete d'accordo, naturalmente, a gennaio andremo avanti con que-
sto progetto insieme, in qualche modo credendo che la Provincia abbia un ruolo anche di 
coordinamento politico. Grazie.

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Grazie Maria. Do un’altra comunicazione. E’ pervenuta a tutti la lettera che ha mandato il Co-
mune di Modena rispetto al problema dell'accoglienza invernale 2023-2024, dove ricorda che 
negli ultimi tempi le situazioni di disagio sono aumentate numericamente e si caratterizzano 
anche per la presenza di patologie sanitarie e di forme di fragilità e disagio non meglio dia-
gnosticate. Chiaramente il Comune di Modena rimane a disposizione rispetto a quello che po-
trà essere un primo intervento, ma richiama la responsabilità di tutti i Comuni rispetto alle 
proprie situazioni, perché spesso succede anche che queste situazioni, anche di Comuni diver-
si, arrivino chiaramente a Modena dove c'è il centro più attrattivo. Quindi chiaramente, in un 
momento di difficoltà come questo, il Comune di Modena chiede supporto a tutti i Comuni 
perché ognuno faccia il proprio pezzettino. Grazie. L'Assemblea dei Sindaci quindi è termina-
ta. Ringrazio tutti per la presenza così numerosa. Ci ha fatto piacere perché appunto ci ha dato 
la possibilità di darvi un po’ di notizie, un po’ di numeri e condividere con voi il percorso che 
stiamo facendo. Quindi auguro a tutti una buona serata e un buon lavoro.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale

BRAGLIA FABIO DI MATTEO MARIA


